

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

Protokoll der IX. Sitzung des Fachschaftsrates Ev. Theologie vom 27.06.2018

Sitzungsdatum: **Mittwoch, 27. Juni 2018**
Sitzungsort: **Fachschaftsraum**
Sitzungsbeginn: **18:12 Uhr**
Sitzungsende: **19:34 Uhr**
Sitzungsleitung: **Juliane Borth**
Protokollierung: **Lukas Hille**

Sitzungsteilnehmer_Innen:

Lukas Hille (FSR/FSP)
Gudrun Nicolaus (FSR/FSP)
Lena Helmers (FSP)
Juliane Borth (FSP)
Madeleine Landré (FSR)
Jakob Schiffer (FSR/FSP)
Marie Gödecke
Moritz von Lingen

Göttingen, den 30.06.2018

Juliane Borth
Sitzungsleitung

Lukas Hille
Sitzungsprotokollierung

Fachschaft Ev. Theologie Göttingen

1. Eröffnung der Sitzung

a. Beschlussfähigkeit und Ladung

Es sind 4 FSR-Mitglieder anwesend. Die Beschlussfähigkeit ist gewährleistet.

b. Wahl des/der Protokollierenden

Juliane schlägt Lukas vor, er wird einstimmig per Akklamation zum Schriftführer gewählt.

2. Protokoll

Das FSR-Protokoll vom 20.06.18 von Madeleine und vom 13.06.2018 von Jakob und Lukas werden zur Abstimmung gestellt. 3 Ja-Stimmen, eine Enthaltung.

3. Veranstaltungen

a. Sommerfest: Nächste Woche Freitag ist Sommerfest.

- i. Wir haben noch keine Eistruhe. Emma muss also auf jeden Fall als Notlösung die Truhen von ihrem Freund organisieren. Ansonsten hoffen wir auf den Rosenbachweg.
- ii. Die Bühne wird um 10 abgeholt und aufgebaut. Rückgabe wird vereinbart.
- iii. Dekoriert wird ab 15 Uhr.
- iv. Für das Stift stellt Anna-Sofie Warnemünde das Sozialprojekt vor.
- v. Werbung für die Spenden machen!
- vi. Geschirrhandtücher wäscht Lena.
- vii. Zum Abbau sind da Jakob, Marie, Madeleine, Lena und Lukas (Vormittags) da.
- viii. Tobi kümmert sich um das Bier von Herrn Feldmeier.
- ix. Wir entscheiden kurzfristig, ab wann wir keine Gläser mehr rausgeben.
- x. Innenhof ist die ganze Nacht gemietet.
- xi. FSler sollten sich in die Schichtlisten eintragen.

b. O-Phase

- i. Wird nächste Woche besprochen.

c. Nacht des Wissens

- i. Jan Basczok hat uns eine Mail geschrieben bezüglich Nacht des Wissens. Infos gibt es ab dem 15. Juli. Man kann sich bis zum 17. Oktober eintragen.
- ii. Es wird diskutiert ob wir dasselbe Programm nochmal machen wollen.
- iii. Jakob ist Ansprechpartner.

4. Berichte

- a. Vom Studentenwerk gab es bislang keine Rückmeldung.
- b. Zusätzliche Schlüssel für das Fachschaftsbüro wurden bestellt.
- c. Sonst gibt es keine Berichte.

5. Anträge

- a. 400 Euro für einen Drucker – angenommen. Lukas wird ihn besorgen.
- b. Die Frage eines neuen Kühlschranks ist auf Eis gelegt.
- c. Kicker wird vertagt auf nach dem Sommerfest.

6. Sonstiges

- a. Moritz war bei Herrn Schleritt, es gab viele Informationen für eine Umfrage. Wer Lust hat mitzuarbeiten, möge sich bei Moritz melden.